

Jugendprojekt

Projektname: Rollerstände



Projektbeschreibung:

An der Grundschule Strande existierte schon länger der Wunsch nach Rollerständen. Besonders einige Schüler:innen der 3. und 4. Klasse setzten sich aktiv für diese ein. Viele Kinder wollten einen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz leisten und nicht mehr von ihren Eltern zur Schule gefahren werden. Stattdessen fahren viele Kinder der Grundschule Strande lieber eigenständig und umweltfreundlich mit Tretrollern zur Schule. Ohne Rollerstände gab es aber häufiger Rollerchaos auf dem Schulhof. Insgesamt wurden 24 Rollerstände beschafft und durch den Hausmeister der Schule montiert. Unterstützt wurde das Projekt auch durch die Gemeinde Strande, welche Pflasterarbeiten vor den Rollerständen durchführte.



Projektziele:

- Mehr Kinder fahren mit dem Roller zur Schule
- Mehr Nachhaltigkeit durch Vermeidung von Eltern-Taxis und kein „Rollersalat“ mehr auf dem Schulhof
- Es gehen keine Roller mehr verloren

Fördergegenstand: 24 Rollerstände für Tretroller

Projektträger:	Grundschule Strande
Gesamtkosten:	1.320 €
Fördersumme:	750 € (Deckelung)
Förderquote:	80 %
Umsetzung:	Februar 2024